



## PAN ve bien la reunión AMLO-Blinken

La secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, aseguró que la reunión bilateral entre el presidente Andrés Manuel López Obrador con Antony Blinken resulta oportuna para la relación bilateral que ha tenido momentos de tensión a causa de las declaraciones y posturas del líder mexicano.



“Es por eso que, desde Acción Nacional hacemos votos para que los resultados de la reunión entre Antony Blinken, secretario de Estado de Estados Unidos y López Obrador sean respetados en aras de no seguir tensando la relación bilateral, y cumpla su palabra de no mandar un mensaje incorrecto a la comunidad internacional el próximo 16 de septiembre”, señaló.

La panista detalló que es importante que el Diálogo Económico de Alto Nivel que busca impulsar entre otras cosas las prioridades económicas y comerciales de manera estratégica para fomentar el desarrollo, mejorar la competitividad y reducir las brechas de desigualdad, no se vea empañado debido a la crisis generada por las consultas por posibles violaciones al T-MEC presentadas por Canadá y Estados Unidos.

“En la agenda bilateral además hay temas de migración y seguridad, especialmente por el incremento de violencia en nuestro país y las “alertas de viaje” emitidas por el gobierno estadounidense que han molestado tanto a López Obrador, por lo que encontramos muy oportuno que México participe en el Diálogo de Seguridad que se llevará a cabo en octubre en Washington”, indicó Gómez del Campo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-ve-reunion-amlo-blinken-498154>